
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0885/2022

Ecatepec, Estado de México, 29 de agosto de 2022

**APREHENDEN SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM A PROBABLE
IMPLICADO EN EL DELITO DE EXTORSIÓN**

- *Al parecer, el hombre exigía a su ex pareja dinero a cambio de no revelar información íntima.*
- *En la intervención, los oficiales recuperaron tres mil pesos en efectivo, cifra supuestamente solicitada por el individuo.*

En acción coordinada, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) detuvieron a un hombre como probable implicado en el delito de extorsión, en agravio de una ciudadana.

Los hechos sucedieron mientras los uniformados estatales y agentes de la FGJEM, realizaban labores de seguridad con la finalidad de inhibir y disuadir actos delictivos; en su paso por la calle 11, esquina con vialidad Sosa Texcoco, en la colonia Potrero Chico, observaron a una mujer, quien con las manos en alto solicitaba ayuda.

Al establecer contacto, la afectada refirió que un individuo que estaba cerca del sitio era su ex pareja y le había exigido la cantidad de tres mil pesos, a cambio de no revelar información íntima; en su reporte, también mencionó que el sujeto estableció como fecha de pago, cada fin de mes, de modo que ella le acababa de entregar la cifra acordada.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

De forma inmediata, los uniformados aprehendieron a Jesús “N” de 33 años de edad; al realizarle una revisión protocolaria encontraron en la bolsa de su pantalón la cantidad que al parecer obtuvo mediante la manipulación.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, el detenido junto con el dinero recuperado, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Ecatepec, para continuar las investigaciones y resolver su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.